



コミュニティ・スクールだより

令和6年度 No.9 東温市立上林小学校

6月11日(火)東温市政20周年記念ドローン撮影

今年度、東温市が生まれて20周年になるための行事として、東温市9校でドローンを使っての記念撮影会が行われました。校舎を背景に、笑顔で撮影に臨んだ子供たちです。



6月14日(金)上林少年健全育成・学校安全委員会

第1回上林少年健全育成・学校安全委員会が行われました。魅力ある学校づくりや安全な地域づくりのために、温かい御意見をたくさんいただきました。上林の子供たちのために、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



6月17日(月)しげのぶ特別支援学校との交流会

昨年度に引き続き、上林小学校としげのぶ特別支援学校との交流会を行いました。自己紹介をしたり、チームに分かれてボッチャを楽しんだりしました。応援し合ったり、優しく声を掛け合ったりして交流を深めました。しげのぶ特別支援学校の皆さん、ありがとうございました。





～ 6 年生の感想より～

- ・今年、同じチームでの対戦で名前も覚えることができたし、たくさん話せて仲が深まりました。中学校でも、ボッチャをする機会があればいいなと思いました。 ゆう
- ・しげのぶ特別支援学校のみなさんが、ボッチャがとても上手で、私も頑張ろうと思いました。しげのぶ特別支援学校のみなさん、楽しい時間をありがとうございました。 ゆめ
- ・今年、支援学校の子と同じチームになってたくさん仲を深めることができました。ぼくは来年中学生だけど、交流学习はずっと続いてほしいなと思いました。 はるき
- ・特別支援学校と上林小が一つになって作戦を立てたり、休憩中もみんなが楽しんだりしている姿を見て、とてもうれしかったです。ありがとうございました。 しおり

6月21日(金)参観日・救急救命講習会～ありがとうございました～

赤十字救急法指導員の日平野昇様を講師にお迎えし、救急救命講習を行いました。今年度は、夏休みにプール開放をすることから、多くの保護者の方にも参加していただきました。子供たちは異学年でペアとなり、真剣に話を聞いて取り組みました。

